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Continuar un legado que transitan las carreteras de Bolivia 
LA PATRIA

n sueño que inició René Cáceres Choque, 
hoy continúa, gracias al trabajo de toda su 
familia, el sueño de brindar a Bolivia un servi-

cio de primer nivel, en el transporte interdeparta-
mental e internacional. Actualmente, el encargado 
de hacer cumplir esta meta, es su hijo, René Erik 
Cáceres Mamani, quien junto a toda su familia, 
llevan a Autobuses Quirquincho, a consolidarse 
como la empresa de transporte más importante del 
país.

Junto a su señora madre, Santusa Mamani y sus 
hermanos,  Román, Jeaneth y Lizeth, lograron que 
la línea de autobuses Quirquincho, con los colores 
de nuestra enseña Patria, el rojo, amarillo y verde, 
puedan ser admirados y envidiados en los destinos 
que ha llegado, con un servicio de primer nivel, 
haciendo que sus viajes sean una experiencia inolvi-
dable.

Lo que inició como un sueño, con una sola unidad 
que transitaba por las diferentes carreteras de Boli-

El fundador de todo esto fue mi padre, quien en paz 
descanse, don René Cáceres Choque. Él ha sido el 
promotor de toda esta iniciativa en el transporte y 
hoy en día líder, tal vez llamarlo así, en el transporte 
de pasajeros que hay a nivel Bolivia y a nivel interna-
cional. 
Él desde muy chico siempre soñaba manejar vehícu-
los, como todo niño de infancia. Y es ahí donde nace 
la motivación de poder llevar a crear una empresa 
que cruce fronteras. Porque él en su momento 
estaba viviendo en Argentina y tuvo mucha experien-
cia de conductor allá y bueno, lo transmitió y lo trajo 
acá a Bolivia, para poderlo hacer una empresa igual-
mente o tal vez mucho mejor, para que la gente 
pueda tener un mejor servicio.

¿Cómo nace esta empresa familiar dedicada a 
transportar a todas las familias bolivianas?

Sí, sí, sí. Esto nace de familia, como siempre se maneja 
en cada familia. Mi padre ha sido conductor bastantes 
años atrás. Yo tenía pensado otra carrera, pero bueno, 
nací sobre los fierros y bueno, de a poco fui tomando el 
cariño, y hoy en día puedo decir que es parte de mi vida 
ya estar en este rubro de transporte de pasajeros.
Tengo licencia de categoría C y manejo. En su momento, 
la empresa ha empezado con una sola unidad, una 
experiencia muy linda, y bueno, hemos participado de 
conducción en el lado argentino. Evidentemente, sí, 
como familia hemos estado en diferentes situaciones.

¿Pensabas de niño, dedicarte a la misma 
empresa de tu señor padre?

via, ahora se traduce en 23 motorizados que no solo 
se ven en los caminos de nuestro país, sino, a nivel 
internacional.
 
Como todo buen boliviano, su objetivo es seguir 
creciendo con la empresa de su difunto padre, quien 
le enseñó a él y a toda su familia, a superarse todos 
los días, porque el límite es el cielo.

El dedicarse a la empresa de toda la familia, le brindó 
grandes momentos, como ser el conductor de la 
selección de fútbol de Brasil, porque se puso el 
uniforme de conductor y pudo conocer de frente a 
algunos de los mejores deportistas que tiene el 
planeta de este deporte.

En poco tiempo, tiene el objetivo de seguir creciendo, 
con la compra de una nueva flota de buses, que esta-
rán al servicio de toda la población boliviana, para 
que conozcan nuestro territorio y Latinoamérica.

U
Bueno, mi padre es oriundo de acá de Oruro, del pueblo 
Janco’kala, un pueblo muy cercano acá a la ciudad. Y 
bueno, de ese motivo se colocó el nombre de autobuses 
Quirquincho SRL. Entonces, el motivo del diseño también 
nace por orgullo boliviano, como somos. Y como le digo, 
él tuvo ese sueño de cruzar fronteras, entonces, qué 
mejor colocar los colores, tricolores en los buses y una 
empresa netamente orureña y boliviana, para poder 
representar en distintos países.
Nuestro mayor compromiso hacia la gente es darle el 
mejor servicio arriba del bus, en este caso de las flotas, 
darle la mejor comodidad. Entonces, es un placer, 
realmente, toda la gente que viaja con nosotros a la 
Argentina se siente muy feliz y contento por tener el servi-
cio que tiene, porque nuestras unidades que tienen de la 
empresa son configuradas al máximo nivel, se podría 
decir, a nivel internacional y nacional. Entonces, por ello 
que la satisfacción de la gente que hay hoy en día.

¿Por qué decidieron que la empresa llevé los colo-
res de nuestra enseña Patria?

René Erik Cáceres Mamani

“Los empresarios deben dar un poco más, o 
comprometerse, o invertir un poco más 
para darle un mejor servicio a la gente”


